

Congreso seran dados a conocer proximamente. Este congreso de frente unico, y a el concurriran representantes de organizaciones estudiantiles, antimperialistas, etc., de todas las tendencias, exceptuando, como es logico, aquellas de contenido faschista en su plataforma o metodos de lucha. Este Congreso planteara la norma de comun a seguir en la cuestion limitrofe entre Costa Rica y Panama. Pero nosotros, adelantandonos a ese pronunciamiento y a sabiendas de que lealmente defendemos los intereses del proletariado y del campesinado de ambos pueblos, hacemos desde ahora una declaracion categorica:

Sea cual fuere el resultado del arreglo proyectado, los trabajadores de Costa Rica y Panama no seguiremos a nuestras respectivas burguesias si se le busca al conflicto una salida guerrera. Si la guerra llegare a estallar, considerara cada proletariado como su deber ineludible el de no disparar un tiro contra los hermanos de clase opuesto, sino que volvera su arma contra la clase en el poder que deja en la retaguardia.

Contra la Guerra imperialista! Contra el imperialismo!

Por el gobierno obrero y campesino! Por la salida revolucionaria de la crisis actual!

Por el PC de Costa Rica (Seccion de la IC), ARNOLDO FERRETO, por la UGT de Costa Rica, GUILLERMO FERNANDEZ; por el PC de Panamá (Seccion de la IC), C.L. SEGUNDO; Por el Partido Socialista-Marxista de Panama, DEMETRIO A PORRAS; por el Partido Obrero (Marxista Leninista). DIOGENES DE LA ROSA; por las Ligas de Inquilinos y Subsistencias de Panama. NEMESIO CARVAJAL Y MANUEL HERRERA PEREZ.